

Association des Parents d'Elèves de l'Ecole Européenne de Bruxelles IV Aisbl

Parents Association of the European School Brussels IV Aisbl

Elternvereinigung der Europäischen Schule Brüssel IV Aisbl

Associazione dei genitori della Scuola Europea di Bruxelles IV Aisbl

Oudervereniging van de Europese School Brussel IV Aisbl

Асоциация на родителите на учениците от Европейско училище Брюксел IV Aisbl

Asociația de părinți a elevilor de la Școala Europeană din Bruxelles IV Aisbl

Euroopa Kool Brüssel IV Vanematekogu Aisbl



Assemblée Générale /General Assembly APEEE de Bruxelles IV

Année scolaire 2023-2024, School year 2023-2024

EN LIGNE/ONLINE

23.01.2024

Candidature au Conseil d'Administration - Candidate for the Administrative Board

Vous devez remplir ce formulaire en anglais ou français et l'envoyer à : secretariat@bru4.eu pour le **22 janvier 2024** au plus tard.

You should complete this form in English or French and send it to: secretariat@bru4.eu on or before **January 22nd, 2024**.



Nom/Name:

Prénom /First name:

Brofferio Celeste

Marzia

Parent d'un enfant en / Parent of a child in (précisez classe / specify class):

Mat/Prim/Sec

Section: ~~BG~~ ~~DE~~ ~~EN~~ ~~ET~~ FR ~~IT~~ ~~NL~~ ~~RO~~

Motivation:

Je suis une mère italienne de deux enfants adoptés d'origine vietnamienne : l'une fréquente depuis septembre S3 FRF et l'autre a passé son bac l'année dernière au Lycée Français Chateaubriand à Rome.

En raison du travail de mon mari, nous avons souvent changé de pays et les enfants ont suivi les systèmes français et britannique.

Dans chaque école j'ai été un membre actif de l'association des parents d'élèves : à Rome (Institut Saint Dominique pendant 3 ans ; Lycée Chateaubriand pendant 5 ans) et à Londres (Ecole Jacques Prevert pendant 3 ans ; Lycée Charles de Gaulle pendant 2 ans ; Ecole Marie d'Orléac pendant 1 an ; Sinclair House School pendant 3 ans).

Au fil des ans, j'ai occupé plusieurs postes

- membre du Conseil d'Etablissement du lycée (en tant que représentant des parents pour le cycle secondaire) pendant 4 ans,
 - membre du groupe de travail covid19-primaire,
 - membre du comité de la Caisse de solidarité (2 ans),
 - membre du comité de discipline du secondaire (1 an),
 - membre du groupe de travail "fêtes et activités de socialisation" (pour les parents et les élèves) 4 ans
 - membre du Conseil de la Vie Lycéenne (composé de représentants des élèves, des parents, des enseignants et de la direction) 3 ans
 - membre du groupe de travail "conférences et débats" pour les parents (2 ans)
- délégué de classe (principal, chaque année pour les classes de mes enfants au secondaire).

Pendant les 4 années où j'ai été nommée parent référent pour le cycle secondaire du lycée français Chateaubriand à Rome, en plus de participer activement à toutes les réunions institutionnelles avec la direction (ordinaires et extraordinaires), j'ai proposé et mis en œuvre des formations sur le rôle des parents délégués de classe, coordonné plusieurs réunions avec les parents sur la réforme du bac français (et ses nombreuses modifications ultérieures), et entretenu des relations avec l'ambassade de France à Rome (le lycée français dépend du ministère français des Affaires étrangères).

D'autre part, à la Sinclair House School de Londres, j'ai été présidente de l'association des parents d'élèves (Parents Teachers Association) de 2016 à 2018, et nous étions principalement impliqués dans la création d'événements de collecte de fonds mais aussi des moments conviviaux de rencontres entre les parents et les enseignants.

D'un point de vue professionnel, bien que je sois actuellement femme au foyer, j'ai une expérience de dix ans dans la formation au management (soft skills) pour des entreprises multinationales et de 4 ans en tant que chasseur de têtes pour l'Italie.

Ayant toujours été très active dans les différentes associations de parents d'élèves des écoles de mes enfants, c'est pour moi naturelle que je me propose de collaborer avec l'APEEE et d'apporter mon expérience. Je suis évidemment consciente que je n'ai aucune expérience de l'école européenne et que je n'en connais pas encore les rouages et les dynamiques, mais je suis prête à apprendre.

J'aimerais collaborer au groupe '**Interparents**' et/ou '**Community Building**', où je pense pouvoir apporter une aide plus importante compte tenu de mes expériences passées. De plus, en tant que famille nouvellement installée à Laeken, je peux indiquer quelques points à améliorer dans l'accueil et l'accompagnement des futures familles (surtout pour le cycle secondaire).